

# Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi Sosialisasikan Program Kamtibmas dan Himbau Warga Bersinergi dengan Polisi

Sukabumi - [SUKABUMI.KINERJA.CO.ID](http://SUKABUMI.KINERJA.CO.ID)

Mar 19, 2024 - 11:05



*Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi Sosialisasikan Program Kamtibmas dan Himbau Warga Bersinergi dengan Polisi*

Polres Sukabumi Polda Jabar\_ Aipda Ferry Ardian, Anggota Babinkamtibmas Polsek Cidahu, memimpin kegiatan Giat DDS Anjangsana dengan penuh semangat dan dedikasi.

Dalam kegiatan yang berlangsung di Kp. Cibojong, Rt. 006/006, Desa Jayabakti, berbagai himbauan penting disampaikan kepada warga masyarakat. Salah satu poin utama adalah sosialisasi penggunaan aplikasi Super APP Polri, yang bertujuan untuk memperkuat keamanan dan kenyamanan masyarakat.

Tidak hanya itu, Aipda Ferry Ardian juga mengingatkan warga akan pentingnya mewaspadaai tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Warga didorong untuk turut berperan aktif dalam mencegah kejahatan tersebut dengan memberitahukan kepada Babinkamtibmas setempat melalui nomor telepon yang telah disediakan.

Selain itu, sinergi antara masyarakat dan pihak kepolisian di Desa Jayabakti dijaga dengan baik. Warga dihimbau untuk selalu berkoordinasi dengan Polsek Cidahu jika terjadi pelanggaran hukum atau potensi gangguan kamtibmas.

Untuk mempermudah komunikasi dan penanganan kejadian darurat, kontak hotline dan WhatsApp YANDUAN-INFORMASI Polres Sukabumi juga disampaikan kepada warga. Hal ini diharapkan dapat mempercepat respons dan penanganan terhadap berbagai situasi darurat.

Kegiatan berjalan dengan tertib dan antusiasme yang tinggi dari warga. Dengan sinergi yang terjalin baik antara Polri dan masyarakat, diharapkan Desa Jayabakti tetap menjadi lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh penduduknya.

Dokumentasi lengkap dari kegiatan ini dapat dilihat pada lampiran yang terlampir.

Demikianlah laporan kegiatan ini disampaikan atas perintah dan arahan Kapolsek Cidahu, AKP A. SURYANA B., S.H., dengan harapan bahwa kerjasama yang baik antara Polri dan masyarakat akan terus terjalin untuk menciptakan lingkungan yang aman dan damai bagi semua.